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自 由 民 主 党 ３番 鈴 木 優 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 総合計画の理解促進について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、総合計画の理解促進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

二 地方創生の推進について 企画調整部長 〃

県は、企業と連携してどのように地方創生を推進していく

のか尋ねたい。

三 商業まちづくり推進条例について 商工労働部長 商業まちづくり

課

県は、商業まちづくり基本方針の見直しをどのように進め

ていくのか尋ねたい。

四 養殖魚の飼料価格対策について 農林水産部長 水 産 課

県は、配合飼料価格の上昇の影響を受けている養殖業者を

どのように支援していくのか尋ねたい。

五 カワウによる漁業被害対策について 〃 〃

県は、カワウによる漁業被害対策にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

六 土木行政について 土 木 部 長 道 路 計 画 課

まちづくり推進

県は、郡山市内の交通渋滞対策にどのように取り組んでい 課

るのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 福島空港の防災機能の強化について 観光交流局長 空 港 交 流 課

空 港 施 設 室

県は、福島空港の防災機能の強化にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

八 送迎バスの安全管理対策について こども未来局長 子育て支援課

私学・法人課

県は、認定こども園等における送迎バスの安全管理対策に 教 育 庁

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 少年法の改正を踏まえた高等学校教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校において、成人としての自

覚を持つための教育にどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。

十 薬物乱用防止教育について 〃 〃

県教育委員会は、公立学校における薬物乱用防止教育にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。


